



СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ ЛИЧНОГО КАБИНЕТА ООО «МИКСВЕЛ»	CONSENT TO THE PROCESSING OF PERSONAL DATA OF USERS OF PERSONAL ACCOUNT OF MIXVEL LLC
<p>Я, регистрируясь в личном кабинете на веб-сайте https://mixvel.com в качестве Пользователя личного кабинета, даю свое информационное согласие ООО «Миксвел» (далее – Общество) на автоматизированную, а также без использования средств автоматизации обработку моих персональных данных, а именно на сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, предоставление, доступ, обезличивание, блокирование, удаление и уничтожение персональных данных в соответствии со статьей 9 Федерального закона от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных» в целях:</p>	<p>I, registering in my personal account on the website https://mixvel.com as a User of my personal account, give my informational consent to Mixvel LLC (hereinafter referred to as the Company) for automated, as well as without the use of means of automation processing of my personal data, namely, collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (update, change), extraction, use, provision, access, depersonalization, blocking, deletion and destruction of personal data in accordance with Article 9 of the Federal Law No. 152 of 27.07.2006 for the purposes of:</p>
<p>– обеспечения соблюдения Конституции Российской Федерации, законодательных и иных нормативных правовых актов Российской Федерации, локальных нормативных актов Общества;</p>	<p>– ensuring compliance with the Constitution of the Russian Federation, legislative and other regulatory legal acts of the Russian Federation, and local regulations of the Company;</p>
<p>– исполнения судебных актов, актов других органов или должностных лиц, подлежащих исполнению в соответствии с законодательством Российской Федерации об исполнительном производстве;</p>	<p>– execution of judicial acts, acts of other bodies or officials subject to execution in accordance with the legislation of the Russian Federation on enforcement proceedings;</p>
<p>– регистрации в личном кабинете на веб-сайте Общества https://mixvel.com и идентификации для доступа в личный кабинет на веб-сайте Общества;</p>	<p>– registration in the personal account on the Company's website https://mixvel.com and identification for access to the personal account on the Company's website;</p>
<p>– в иных законных целях.</p>	<p>– for other lawful purposes.</p>
<p>Перечень персональных данных, на обработку которых я даю согласие:</p>	<p>List of personal data I consent to the processing of:</p>
<p>– фамилия, имя, отчество (при наличии), а также прежние фамилия, имя, отчество (при наличии), дата и место их изменения (в случае изменения);</p>	<p>– surname, first name, patronymic (if any), as well as former surname, first name, patronymic (if any), date and place of their change (in case of change);</p>
<p>– место работы;</p>	<p>– place of employment;</p>
<p>– идентификационный номер налогоплательщика (ИНН);</p>	<p>– taxpayer identification number (INN);</p>
<p>– номер телефона;</p>	<p>– phone number;</p>
<p>– адрес электронной почты.</p>	<p>– e-mail address.</p>

Обработка персональных данных для целей и с применением действий, не указанных в настоящем согласии, не допускается при отсутствии дополнительного разрешения на эти действия.	Processing of personal data for purposes and with the application of actions not specified in this consent is not allowed in the absence of additional authorization for these actions.
После достижения целей обработки персональных данных, данные, указанные при регистрации на веб-сайте, будут заблокированы и/или уничтожены в соответствии с <u>Политикой обработки и защиты персональных данных Пользователей личного кабинета ООО «Миксвел»</u> .	Once the purposes of personal data processing have been achieved, the data specified during registration on the website will be blocked and/or destroyed in accordance with <u>the Policy on Processing and Protection of Personal Data of Users of Personal Account of Mixwell LLC</u> .
Настоящее согласие дано мной добровольно.	This consent is given by me willingly.
Я осведомлен(а) о своем праве отозвать настоящее согласие в любое время, направив в Общество заявление с указанием конкретных данных и целей, для которых они были необходимы, в письменной форме.	I am aware of my right to withdraw this consent at any time by sending a written application to the Company indicating the specific data and the purposes for which they were required.
Подтверждаю, что ознакомлен(а) с <u>Политикой обработки и защиты персональных данных Пользователей личного кабинета ООО «Миксвел»</u> . Права и обязанности в области защиты персональных данных мне ясны.	I confirm that I am familiarized with the Policy of Processing and Protection of Personal Data of the Users of the Personal Account of Mixvel LLC. The rights and obligations in the field of personal data protection are clear to me.